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Quando Jesus reencarnou na
Terra, veio trazendo uma
mensagem muito importante: o
amor. Até então, acreditávamos
que Deus, nosso Pai, era um
Deus belicoso, guerreiro,
invejoso e vingativo. Mas Jesus,
nosso Mestre e Irmão Maior, veio
nos mostrar que o nosso Pai é
amor. Por meio dos seus
ensinamentos, é possível    
compreender que a Lei Divina é
a Lei do Amor.
Porém, não basta a
compreensão. É preciso que o
amor seja edificado dentro de
nós. O amor, como nos ensina a
Doutrina Espírita, é o sentimento
por excelência. Ou seja, é o
ápice que um sentimento pode
alcançar. Diferentemente da
emoção, que é uma resposta a
um estímulo, o sentimento é
uma conquista, precisa ser
trabalhado e exercitado dia após
dia. Para alcançarmos o mais
sublime deles então, o amor,
mais tempo e trabalho serão
exigidos de nós.
Sem o amor seremos seres
vazios, sem propósito em
nossas vidas. Segundo São
Paulo: “ainda que eu falasse as
línguas dos homens e dos anjos,
mas não tenha amor, sou como
sino que ressoa ou como o prato
que retine”. O apóstolo dos
gentios, nessa passagem, nos
lembra que de nada adiantam
nossas habilidades se não
tivermos o amor dentro de nós.
Fica então mais evidente, a
importância da caridade, que é o
amor em ação, como único meio
de alcançarmos nossa completa
evolução, bem como a
necessidade de nossos esforços,
nos lapidando diariamente, para
a conquista e edificação do amor
em nós. Quando alcançarmos
esse estágio, estaremos em
comunhão com nosso Pai.

Fora  da  caridade  não  há  salvação
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O mundo em que habitamos não
é um oceano de calmaria. Em
suas milhares de gotas podemos
perceber agitações que
permeiam o psiquismo das
criaturas.
Cada ser, em seu íntimo, é
responsável pelas criações
mentais. Suas correntes agem e
reagem frente a outras correntes
construindo a atmosfera
emocional do orbe.
Muitas vezes queremos soluções
rápidas para que o mundo atinja
a calma necessária. É uma
solicitação legítima, mas não
podemos olvidar que a paz
coletiva será produzida quando
cada um de nós construir a paz
dentro do coração.
Se desejamos um município de
paz ... É necessário que os
bairros tenham paz ... É
necessário que as ruas tenham
paz ... Que os condomínios
tenham paz, e o mais importante
... Que o Lar tenha paz.
Não podemos almejar grandes
coisas se ainda não conseguimos
conquistar as pequenas do
cotidiano. 
A fidelidade no pouco traz esse
significado de que o mundo
apenas será repleto de
serenidade no coração das
criaturas quando os lares
optarem por esse propósito. 
São decisões individuais, no
entanto, que trazem um impacto
significativo nas pretensões de
Jesus para o planeta.
Desenvolver a paz dentro do
íntimo da criatura é lapidar os
instintos, transformando-os em
sentimentos qualificados. É
transmutar medo em coragem
redentora. É desconstruir a
tristeza e consolidar profundas
reflexões para o cotidiano de
nossa existência.
Primordial nesse processo, é
transformarmos a impaciência
em respeito às contrariedades da
vida que nos surpreendem.
São inúmeras construções emo-

cionais que ainda precisam de
direcionamento, e principal-
mente, comprometimento.
Ao assumirmos nossa natureza
espiritual conseguimos elaborar
um diagnóstico daquilo que
pretendemos ser, desde que o
façamos com humildade.
E sem essa virtude não ocorrerão
percepções construtivas sobre
nossos comportamentos. A
almejada paz, então, pode
escorregar pelo ralo e a
perdemos de vista.
Nosso Mestre Jesus asseverou:
“De que adianta ganhar o mundo
inteiro e perder a si mesmo”.
(Mt.16:26)
Que possamos olhar com
profundidade para nosso íntimo
e, desde já, elencar os
instrumentos necessários para
que a belíssima alma que existe
dentro de cada um de nós seja
esculpida em todo seu esplendor.
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Rafael Papa
Fonte: Curando as Feridas
da Alma - pg. 63

Nem todos os povos estão
fadados a desaparecer. Aqueles
que focam apenas no poder
militar, nas riquezas e no domínio
material, como os corpos físicos
que um dia se desgastam,
podem sim ter um fim. O mesmo
acontece com as sociedades que
se baseiam em leis egoístas e
que não valorizam o progresso
da inteligência e do amor ao
próximo.
A grande e consoladora verdade
é que os povos cujas leis e
costumes estão em harmonia
com as Leis Divinas — leis de
justiça, amor e caridade —
viverão para sempre e servirão
de exemplo e guia para os
outros. Isso não se refere apenas
às leis escritas, mas a tudo o que
molda o comportamento e as
relações em uma comunidade.
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                              Neste mês daremos 
                              início ao estudo dessa 
                              obra. O autor 
                              espiritual Hammed, 
                              através das questões 
                              de 'O livro dos 
                              Espíritos', analisa a 
                              depressão, o medo, a 
                              culpa, a mágoa, a 
                              rigidez, a repressão,  
                              dentre outros
comportamentos e sentimentos,
denominando-os 'dores da alma', e
criando pontes entre os métodos da 
psicologia, pedagogia e da sociologia,
fazendo o leitor mergulhar no
desconhecido de si mesmo no propósito
de alcançar o autoconhecimento e a
iluminação interior.

Você conhece?
GARI

Grupo de Apoio
para Reforma Íntima

O objetivo é proporcionar um espaço
acolhedor, onde seja possível
compartilhar experiências, escutar uns
aos outros, refletir sobre vivências e
aplicar os ensinamentos do Evangelho
no dia-a-dia.
O grupo é aberto a quem busca
autoconhecimento e evolução espiritual.
Juntos aprendemos, crescemos e nos
fortalecemos espiritualmente. 

www.vinhadeluzjundiai.org.br/gari
Quarta-feira - Sala 5 - 19h30 às 20h55

Agenda

Quantas coisas estranhas têm
acontecido nesse período de
transição de nosso planeta.
Os infelizes estão querendo dividir
os que buscam a evolução
espiritual, usando o escândalo
para chamar a atenção.
Negros x brancos, homossexuais
x heterossexuais, pobres x ricos,
movimentos religiosos A x B... 
E assim, vamos criando um clima
hostil, que nos leva ao
desequilíbrio mental e físico.
As disputas por opinião passam a
ser tão acirradas que nos levam a
agressões físicas.
As redes repletas de postagens
ofensivas ou mentirosas, nos
fazendo tender ao ódio,
contrariedade, desesperança e
descrédito.
Por tudo isso, nunca foi tão
importante, mantermos nossos
pensamentos e ações, longe
desse campo sombrio.
Escolha muito bem as
informações que consome, bem
como, em quais discussões vale a
pena entrar.
Fujamos desse limbo torturante.
São chegados os tempos da
transformação. Estejamos
preparados, crendo que a
espiritualidade nos apoiará em
nossas condutas. 
Porém, precisamos, mais que
nunca, lembrar das palavras de
Jesus (Mateus 26:41):
“VIGIAI E ORAI, PARA QUE NÃO
ENTREIS EM TENTAÇÃO”.

                                         Aponte a 
                                         câmera do 
                                         seu celular 
                                         para este
                                         qr-code e
                                         acesse 
                                         nossa 
                                         agenda 
                                         completa.

Nossas redes sociais estão repletas de
conteúdo. Você encontrará informações
sobre nossas atividades, conteúdo
doutrinário, agenda completa, eventos,
formas de nos ajudar, lives, cursos e
palestras, conteúdo infantil, projetos sociais
e voluntariado.

www.vinhadeluzjundiai.org.br/agenda
agenda completa de atividades doutrinárias e  assistenciais

Quando um povo não avança
como deveria, às vezes, é preciso
um "abalo" — uma grande crise
ou dificuldade — para que se
transforme e aprenda. É como se
uma casa antiga e frágil
precisasse ser demolida para dar
lugar a uma mais forte e
confortável. Os Espíritos mais
evoluídos que viviam ali seguem
para lugares melhores, e outros
Espíritos, em diferentes estágios
de aprendizado, vêm ocupar
aquele espaço, dando
continuidade ao progresso
coletivo. Cada povo tem uma
missão especial na Terra, como a
de alguns que espalharam a
cultura, a religião ou a liberdade.
A guerra, infelizmente, é uma
das piores escolhas que uma
nação pode fazer. Ela nasce da
parte mais primitiva de nós, do
orgulho, da vaidade e do
egoísmo. Quando um povo opta
pela guerra e pela opressão, ele
se prejudica profundamente e
atrai energias negativas. Os
espíritos superiores não veem os
agressores como inimigos, mas
como desordeiros que precisam
ser contidos. Embora possam ter
vitórias temporárias, elas apenas
agravam sua própria ruína no
futuro. É sempre mais doloroso
ser o agressor do que o
agredido, pois o agressor
acumula débitos que terá que
reparar mais tarde.
A verdadeira segurança de um
povo não está em dominar, mas
em viver em harmonia e
fraternidade. Não basta ter
muitas escolas e conhecimento
técnico se o coração não estiver
aberto às Leis de Deus. A guerra
só desaparecerá quando os
homens e as nações
compreenderem a justiça e
praticarem o amor e a caridade.
Mesmo com as dificuldades e os
conflitos que ainda vemos, há
uma mensagem de esperança:
as antigas inimizades entre os
povos estão diminuindo, as  
barreiras estão caindo, e há mais
justiça nas leis que governam as
nações.
As guerras se tornam cada vez
mais raras, e as diferenças de 
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“Os povos e a guerra”

raça e religião estão sendo
superadas pela união em torno
de um Deus único.
As lutas que enfrentamos não
acontecem sem um propósito
maior. Quando a luz do Amor
Divino brilhar em todos os
corações, a paz reinará de
verdade na Terra, e não haverá
mais lares destruídos. 
O Espírito que habita em cada
um de nós é imortal e busca
sempre o progresso, caminhando
em direção a um futuro de paz e
evolução.
(Allan Kardec, nas questões 742, 743,
783, 786, 788 e 789 de O livro dos
Espíritos)

Podemos transformar o mundo
em nossa volta, com palavras
serenas, assertivas e verdadeiras,
defendendo a boa conduta,
através de nossas ações.
Tenham certeza: Há muito mais
pessoas boas, do que
imaginamos.

Fernando Colin – Junho 2025

Cuidar dosCuidar dos
pensamentos epensamentos e

cuidar do mundocuidar do mundo


